

初めまして、Shaun と申します。

2020 年に日伊協会長野でイタリア語を約半年受講した後、日本からの出向社員としてミラノで仕事をしています。現地で見聞きしたことをご紹介いたします。

■新型コロナウイルスへの対策

6/28(月)、2020 年 10 月から始まったマスク着用義務が屋外での行動について解除されました。しかし、建物や交通機関、オフィスなどの屋内の公共の場での着用義務が続いており、外出時のマスクの携帯忘れを防ぐためマスクはまだまだ手放せません。外出時にマスクを忘れてしまったのか、ティッシュペーパーを口に当てて電車に乗っている人も目にすることがあります。ワクチンの接種状況を会社内のスタッフに聞いたところでは、50 代までは 2 回目を接種済、40 代は近々 2 回目を接種予定、30 代も 7 月中には 2 回目を接種予定となっているそうです。

そんな中、イギリスではデルタ株が猛威を振るっており、UEFA EURO 2020(サッカー欧州選手権)の準決勝・決勝のロンドン開催が心配されています。イタリアでのサッカー人気は言うまでもありませんが、応援しているクラブチームのタトゥーを入れている人を街中でよく目にします。そのため、イタリア代表チームへ招集された選手が所属しているクラブチームを応援しているサポーターにとって、応援している選手のロンドン行きは心配の種となっているとのことでした。

■サッカーイタリア代表を応援しています！

その代表チーム(gli) Azzurri ですが、今大会はかなり好調で予選リーグも首位通過。この記事を書いている 7/5(月)現在も準決勝進出と勝ち進んでいます。2018 年ロシア W 杯の本大会出場を逃したこともあり、連日盛り上がりを見せています。

また、EURO2020 における青いユニフォームも素晴らしいと評判で、この波に乗るべし！とスポーツショップにて買ってみました。イタリア代表戦は 21 時から始まることが多いのですが、近所のピッツェリアにその青いシャツを着て実際に行ってみました。サッカー(ナポリ)好きの店主であることは知っていましたが、予想通りシャツの話で盛り上がりすぎてしまい、更にはピッツァを作っているスタッフからも一緒に写真を撮ろう!と言ってもらい、取捨がつかなくなりました。。。。お店の外でピッツァの焼き上がりを待っている間にも「Forza azzurri!!」と数人に声をかけられ、イタリアでのサッカー熱を感じました。その日は強敵ベルギーに勝利、試合終了が 23 時ごろ。試合直後から家の外が騒がしくなり、イタリア国旗を窓から広げた車がクラクションを鳴らしながら次々に走っていきます。その盛り上がりが深夜まで続くことから人気のスポーツであることがうかがえます。



スーパーマーケット Esselunga で買った大会記念飲料、ドイツのミュンヘンを Monaco と呼ぶのは何故でしょう

■観光地の様子

6月から気温も上がり、30度を超える日も続くようになりました。日本より湿気が少ないこともあり朝晩はヒンヤリと涼しく感じ、30年前くらいの前の小学校時代の夏休みラジオ体操に行くときの空気を思い出します。7月上旬も雲の無い青空が続き、オレンジ色の屋根とのコントラストが素晴らしい季節です。



<6月下旬、クレモナの時計塔より>

ミラノの中心地にも活気が戻り、チェントラーレ(Milano Centrale)駅でも大型のスーツケースやバックパックで移動する人が増えてきました。夏のバカンスが始まりつつあり楽しい時期になりますが、駅で流れているアナウンスの様にスリ等の軽犯罪にはますます注意が必要かもしれません。地下鉄では紙コップを持って車両をうろつくジプシーも冬より増えてきました。また、昨年9月以来目にしていませんが、駅の券売機で切符を買う際に近寄ってくるジプシーも旅行客が増えることで活動を再開するかもしれませんので警戒をしています。

■日本製品の認知度

日本は遙か東の島国ですのでそんなに有名ではありませんが、全く知らない国というわけでは無い様です。京都や金沢への旅行、富士登山の経験者もいました。小さい子供のいる家庭ではジブリのアニメ、特に「となりのトトロ」を介して日本が知られていました。30代はONE PIECE、40代はキャプテン翼やSLAM DUNK、50代はマジンガーZなど各世代で知られている日本アニメも異なるみたいです。ミラノのお店ではクレジットカード決済で日本円を選択したことで私が日本人と分かり、日本への想いを語ってくれたスタッフもいました。アニメ「鬼滅の刃」が好きで2020年に日本へ行く予定だったところ、COVIDでキャンセルになってしまい非常に残念だったそうです。

また、職場で聞いた範囲では車や家電製品に対する信頼は高く、食品では寿司・わさびを好む人も少なくありません。日本人が経営している寿司屋まで把握していた話には関心すらしてしまいました。

サッカーの話に戻ってしまいますが、かつてイタリアリーグに在籍した選手とその所属チームまで知っている人も複数人いました。特に三浦知良選手(カズ)、中田選手、本田選手、長友選手は有名です。しかし、その選手らの名前を出しつつ金銭をねだろうとする人も観光地の路上にいますので注意が必要です。

2021年7月5日